

Jugi und Mädchen OS – Ausflug

Seit die neue Stufe Jugi und Mädchen OS startete, hat sich viel getan. So wurden viele Überlegungen gemacht, wohin der diesjährige Jugiausflug gehen soll. Schnell einigte man sich darauf, dass man in diesem Jahr in die Trampolinhalle Bouncelab in Belp fahren wird. Der Ausflug fand am Freitag, dem 27.09.2019 statt. Um 17.00 Uhr besammelten sich somit insgesamt 30 Personen. Davon waren 19 aus der Jugi OS. Die anderen Personen waren die Leiterinnen und Leiter, wie auch 4 Personen aus der Abteilung Frititurne, da das Training für sie sonst ins Wasser gefallen wäre.

Um 18.10 angekommen, bekamen wir kurze Instruktionen und danach ging das „bouncen“ los. Alle, gross wie klein, hatten grossen Spass und betätigten sich sportlich. Viele (vor allem die Leiterinnen 😊), mussten zuerst ihre Angst überwinden, doch am Schluss hatten alle ein Lachen im Gesicht und rote Backen. Somit danke ich noch allen Fahrerinnen und Fahrern! Vielen Dank an alle!

Belinda Köhli

